

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

## Pourquoi n'étiez-vous pas du « Jugendamt » de Bergisch Gladbach ? Pourquoi envoyez-vous la police aux funérailles d'un enfant de deux ans ? L'enfant est mort entre vos mains !

L'enfant de deux ans, Jamil Haddad, a été enterré dans le cimetière de Cologne-Brück, Lehmacher Weg - le cimetière islamique pour enfants avec une grande sympathie de la famille, des connaissances et des amis ainsi que du public. Il y avait des mères, des pères et des parents qui ont également dû vivre les pires expériences avec les « Jugendamt » ou qui sont ou ont été exposés à la terreur allemande des autorités.

**La mère sur la tombe de son fils Jamil. « Jugendamt » Bergisch Gladbach et les payeurs du bureau Peters d'Odenthal n'étaient pas venus. Le tuteur officiel de l'enfant est également resté à l'écart des funérailles. Pourquoi? Trop lâche pour regarder les proches dans les yeux ?**



Qu'il y avait eu auparavant un bras de fer plus qu'indigne sur la participation



Mise à jour le 04.06.2024 18:00



AUTEUR : [Heinz Faßbender](#)

31 mai 2024

Temps de lecture 18 min.

des 3

frères et sœurs aux funérailles du petit frère Jamil avec le tribunal de la famille Bergisch Gladbach par l'avocate Gundula Bayer née Kuhlmann (née en 1979) en exécution des ordres du « Jugendamt » Bergisch Gladbach et de la tutrice professionnelle Brigitte Brenner Cologne, avec

la mère de l'enfant et sa représentante Anna Weber, seules quelques personnes le savent en ce mercredi matin pluvieux au cimetière.

Seul Younes, âgé de 13 ans, n'a été autorisé à rendre visite à son petit frère que pendant une heure dans sa courte vie. Les 2 autres frères et sœurs se sont vu refuser cela par le « Jugendamt » GL et ses complices.

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

Ce jour-là, les proches sont plus susceptibles de penser au garçon de deux ans Jamil Haddad, décédé dans des circonstances étranges sous la « garde » du « Jugendamt » et de ses payeurs « Peters ». Entre-



temps, ce scandale est connu de centaines de milliers d'utilisateurs de médias sociaux, même si les médias « officiels » le dissimulent délibérément. Non seulement le scandale des abus dans la ville de Bergisch Gladbach, mais aussi ce scandale du « Jugendamt » entreront dans l'histoire de la ville et façonneront l'image négative. Surtout à cause de ce silence d'un événement pertinent, d'un scandale officiel.

**La mère Lamia Haddad avec sa fille aînée et Younes (13 ans) ont finalement été réunis le jour des obsèques.**

Comme je l'ai déjà dit ; Quelques jours auparavant, il y avait eu de durs différends avec le tribunal de Bergisch Gladbach, le « Jugendamt », les prétendus responsables de la protection de l'enfance, pour savoir si Younes, âgé d'au moins 13 ans - un garçon musulman sûr de lui (maintenu dans l'enseignement catholique à domicile - et ensuite aussi avec le nom de foyer pour enfants « Maria

Schutz » à Overath) - serait son frère décédé, comme presque tous les parents proches lors du lavage traditionnel du samedi 25.05.2024 et au cercueil ouvert le mardi 28. 05.2024 mais aussi lors de l'importante prière dans la mosquée de Bergisch Gladbach.



**Lors d'un enterrement musulman, l'imam dit la prière funéraire pour le défunt. Dans la sépulture sans cercueil, le cadavre, enveloppé dans du lin, est placé sur le dos sur le sol, la tête est légèrement tournée vers la Mecque. Les pompes funèbres placent des planches de bois sur le corps, explique l'imam au journaliste sur place. J'ai prié sur le dos et la tête de l'enfant a été placée contre la Mecque.**

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale



**Depuis un certain temps, les personnes en deuil sur le site de la tombe des enfants disent au revoir à une grande partie du cimetière d'enfants musulmans de Cologne-Brück. Les proches disent que maintenant il peut jouer librement avec d'autres enfants et qu'il a la paix du « Jugendamt » et des prétendus « parents » qui ne le sont pas.**

À cette fin, il est important de savoir que les funérailles musulmanes sont initiées avant même que le décès réel ne survienne. Avec le mourant, la profession de foi est récitée. Cela était interdit à tous les membres de la famille – décidé de manière autocratique par le « Jugendamt ». **La mère a dû faire la queue pendant huit heures devant le tribunal de la famille de Bergisch Gladbach pour accéder à son enfant mourant sur ordre**

**urgent - et seulement une demi-heure par jour.** Si le décès survient, le défunt doit être enterré le jour du décès, ce qui, comme on le sait, n'était pas possible - car il s'agit d'une mort inexplicable. **L'enfant a été transféré à la médecine légale de Cologne pour une autopsie.**

Après le lavage rituel et la prière pour les morts, le défunt est enveloppé dans des linges de lin. Si les enfants ou les frères et sœurs ne sont pas détenus au « Jugendamt », cela est toujours possible pour tous les proches. Mais le personnel pédagogique si allemand a toujours fait ses adieux musulmans par « prétendue préoccupation pour le bien-être de l'enfant », si le garçon de 13 ans et les petits frères et sœurs pouvaient y faire face, à propos du bien-être exubérant des enfants allemands, déformant le sens, bien sûr et évidemment interdit. Les enfants n'étaient probablement pas censés savoir que leur petit frère était mort dans le « bien-être de l'enfance » de ces hypocrites du « Jugendamt » et préféreraient ensuite rentrer chez leur mère très rapidement – où il n'y avait aucun danger pour leur vie, bien que ces pharisiens de l'administration leur aient toujours dit que rester avec leur mère était trop dangereux pour eux. Seul – tout le monde – même les enfants – le sait – Jamil aurait survécu là-bas.



**Le corps de l'enfant est recouvert de planches.**



**Ensuite, la tombe des parents et amis des enfants est fermée avec de la terre. Terre à Terre – Poussière à poussière !**

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

Quels hypocrites et menteurs ils sont, entend-on des personnes en deuil au cimetière de Cologne – parce qu'ils – ces « apôtres de la protection de l'enfance » moraux et allemands sont responsables de la mort de Jamil et non de la mère. Et de tous les parents, même de Younes, vous entendez aussi – cela ne serait pas arrivé avec maman à la maison, Jamil serait encore en vie aujourd'hui. C'est AMER ! Mais les responsables en place ne s'y intéressent pas le moins du monde.

## **Les parents commencent à pelleter le sable à côté dans la tombe. Parmi eux se trouve Younes.**

En présence du journaliste Heinz Faßbender et de sa compagne de tous les jours Anna Weber de la Liga+ (soutien familial), Younes avait souligné à plusieurs reprises qu'il souhaitait être présent à tous les préparatifs traditionnels des funérailles. Le tuteur du garçon avait menti assez effrontément à ce sujet pendant des jours. Elle a dit – « il ne voulait pas ça ». Younes, quant à lui, pense qu'il doit à son petit frère, qu'il n'avait vu qu'une seule fois pendant une heure dans sa courte vie à cause des actions arbitraires du « Jugendamt » – comme déjà mentionné – de lui rendre le dernier honneur, à savoir l'honneur musulman. Il était si important pour lui, dit-il en larmes, de pouvoir dire au revoir à son petit frère et ne comprenait pas pourquoi il était si brutalement dénié par la « gardienne » Brigitte Brenner de Cologne avec des mensonges sans cesse pénétrants. Mensonger avec une prétendue préoccupation pour le bien-être de l'enfant ! Il était clair pour tous les participants à la conversation que les menteurs n'avaient pas de personnel mendiant – au lieu de laisser le garçon de 13 ans aller seul dans la famille en deuil. Intéressant – seul après Cologne, il est autorisé à voyager nu.

Le jour des funérailles musulmanes à Cologne, auxquelles ce brave garçon Younes a ensuite été « autorisé » à assister accompagné de deux gardiens adultes, de nombreux membres de la famille se sont demandé s'il n'aurait pas été plus approprié que ces « **pseudo-gestionnaires de soins mensongers** » aient pris plus de soin dans la sélection des soignants à l'avance lorsqu'ils ont transféré le pouvoir de disposer de l'enfant décédé à ces personnes au nom du Bergisch Gladbach » Jugendamt".

## Malade dans la tête

4.06.2024; L'ordre des catholiques à Younes, âgé de 13 ans, de ne pas aller sur la tombe de son frère Jamil avec sa sœur Elisiya, âgée de 7 ans, montre à quel point ces chefs pédagogiques sont malades. Ce serait trop une bonne chose pour l'enfant – prétendent ces négationnistes de la réalité qui sont indirectement responsables de la mort. Elisiya s'était toujours rendue sur la tombe de son grand-père, même lorsqu'elle était plus jeune et qu'elle n'était pas emprisonnée par ces négationnistes.

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

## Provocation

**Une petite histoire à côté – on pourrait aussi dire un affront dans le scandale « Jugendamt ».**

Le journaliste Heinz Faßbender demande à l'officier ce qu'il veut ici. Il se trouve qu'il était ici, affirme l'officier en uniforme. S'il sait qu'un enfant de deux ans mort sous la « garde » du « Jugendamt » a été enterré ici aujourd'hui – non – il ne veut pas le savoir non plus. Lorsqu'on lui a demandé s'il pouvait imaginer qu'une congrégation en deuil veuille se salir les mains sur les mains sales,



Qu'est-ce que c'est? Dans le parking du cimetière en arrière-plan, un véhicule de police ? Pourquoi?



Lorsque l'officier a été approché par un journaliste, il a voulu partir très rapidement

qui sont directement ou indirectement responsables de la mort du seul enfant de deux ans – oh – l'officier quitte immédiatement le parking du cimetière en toute hâte. Mais la question demeure : ont-ils même peur d'un enfant mort et traumatisent-ils les parents qui pleurent pour la mort de l'enfant ? Pourquoi ces vaissaux envoient-ils encore la police – pourquoi ne viennent-ils pas eux-mêmes ?



[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

Le célèbre salon funéraire Pütz/Roth de Bergisch Gladbach s'est vraiment occupé de toutes les questions funéraires et du fait que tous les proches ont pu dire au revoir pendant plusieurs jours de manière respectueuse et avec une grande compréhension pour la mère souffrante. Même l'imam n'a pas tari d'éloges, car les funérailles musulmanes sont plutôt l'exception dans cet institut. Ce qui a beaucoup ému l'imam, c'est que l'employé responsable a pu soulager la grande souffrance de la mère avec un grand sentiment humain. Parce que le « Jugendamt » de Bergisch Gladbach avait toujours affirmé que la mère ne pouvait pas du tout créer de lien avec ses enfants et était irresponsable en principe.

Nous nous souvenons : La mère Lamia Haddad est née à la clinique de Leverkusen après sa naissance le 24.04.2022, l'enfant Jamil venait de naître prématuré - séparé de force après trois semaines - la mère dit simplement volé - ce qui est absolument inhabituel et dangereux pour la santé. C'est précisément dans cette clinique que le garçon Jamil est décédé le 11.05.2024.



L'ancien employé de « Jugendamt », Timo Henrichs, un homme qui aime manifestement porter des vêtements de femme et n'avait probablement pas le niveau de formation nécessaire pour pouvoir décider de la mise en danger de la protection de l'enfance, avait trouvé que les rapports de mise en danger falsifiés d'une



**La mère de Jamil, Lamia Haddad et la mère de Lamia Haddad, accompagnées de sa compagne de tous les jours Anna Weber – parce que le « Jugendamt » avait également refusé de prendre en charge les formalités funéraires. La mère de l'enfant, Jamil, était censée organiser cela seule. Quelle brutalité morale !**

ancienne aide familiale de Caritas – qui a maintenant gravi les échelons de sa carrière jusqu'au « Jugendamt » – étaient corrects et avaient déclenché le désastre contre la famille Haddad. La ville n'a pas répondu aux demandes de renseignements sur le niveau de formation. On ne sait pas où il « travaille » maintenant.

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

[Nous avons rapporté ici depuis le début ce scandale « Jugendamt ».](#)

Du mensonge à la fraude, tout a été piétiné contre la famille par le « Jugendamt » et mis en œuvre arbitrairement – **et** – il y avait des aides honoraires volontaires – par exemple, le brasseur de bière « expert », qui a sucé des condamnations à mort dévastatrices de son doigt pour beaucoup d'argent et est directement responsable de la mort de Jamil. Lorsqu'on lui a demandé ce qu'il en pensait, **il a** immédiatement raccroché – comme si l'Allemand original « ne savait rien » – non seulement au journaliste, mais aussi à la conseillère Anna Weber, à la mère Lamia Haddad et à une autre militante qui posait des questions. Nous le savons – par les **Allemands sans méfiance** – qui ne prétendent jamais avoir rien su – **mais qui ont tout traversé** – comme ce vassal du système, ce corpulent Hans Hermann Bierbrauer en est un, comme le sont les gens qui ont eu affaire à lui.

Brigitte Brenner de Cologne – en tant que tutrice professionnelle rémunérée des enfants – bénéficie désormais également de l'ensemble du nombre d'enlèvements, bien que des propositions alternatives aient toujours été soumises au tribunal de la famille. Par exemple, les membres de la famille – mais non – d'autres gagnent de l'argent stupide et stupide grâce à la souffrance d'une famille nombreuse, si les enfants sont entre d'autres mains « allemandes » – aujourd'hui on peut dire – jusqu'à la mort – dont personne ne veut assumer la responsabilité. Et plus personne ne veut rien savoir – et la mère est maintenant censée tout gérer elle-même – bien que la course, même les problèmes simples, ait toujours été refusée à la mère par « avis d'expert ».

Mais qui est l'aide-soignant qui était au service du « Jugendamt » de Bergisch Gladbach contre rémunération ? C'est la famille Peters. Elle vit à la campagne, à plusieurs kilomètres du centre d'Odenthal. Entre Kürten-Bechen et la cathédrale d'Altenberg au bout de la petite ville d'Odenthal. C'est un domaine résolument conservateur. Pendant des décennies, la CDU a régné dans l'Odenthal et surtout dans le district de Rheinisch-Bergisch.

On dit que les compatriotes de Bergisch sont un peuple joyeux qui vivait sans coercition et avait généralement un foie « assoiffé ». En tant que véritables Bergisch, beaucoup d'entre eux étaient des amis du chant. C'est ainsi que *Heinson* a caractérisé « les broyeurs » en 1959. Le fait qu'ils étaient amoureux de la nature, que certains d'entre eux aimaient emporter leurs fusils avec eux lors d'une promenade en forêt et en lande et qu'ils rentraient à la maison avec des animaux abattus, n'est pas non plus une légende. Des pans considérables de la société étaient ouverts au nouveau régime nazi. La population rhénane, elle aussi, a accepté la destruction de l'État de droit et de la démocratie en partie avec approbation et en grande partie passivement. Beaucoup regardaient le « Troisième Reich » avec certains espoirs, et même parmi ceux qui n'avaient pas voté pour le NSDAP en mars 1933, beaucoup étaient bientôt prêts à accorder au nouveau régime une « chance de faire ses preuves ».

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



Les autorités administratives d'aujourd'hui ont toujours pris des mesures strictes contre les habitants du Bergisch et le font toujours. De cet environnement est issu l'ancien membre du Bundestag Wolfgang Bosbach (CDU), qui voyage de talk-show en talk-show et se distingue aujourd'hui avec prudence des questions de politique intérieure. Le catholique romain Bosbach est certainement aimé par des gens tels que Hans-Hermann Bierbrauer ou cette déterminante de la vie et de l'intégrité physique et de ce que l'on doit penser, Mme Brenner, la tutrice professionnelle. Le système est inattaquable et fait toujours tout correctement, même si un enfant meurt dans le processus.

Dans le quartier, la personne adoptive du « Jugendamt » n'est pas très connue, bien qu'Odenthal - Neschen ne compte aujourd'hui qu'environ 1 200 habitants. Les Peter vivent isolés dans des prairies à moutons en milieu rural. Toute la maison est équipée de mini caméras. Il est un mari au foyer et elle est censée être médecin ou employée dans une clinique. Le couple aurait un fils adoptif de 6 ans. Le voisinage immédiat a supposé que Jamil était également un fils adoptif.



**la résidence Peters, des caméras partout. Pourquoi?**

. L'aide-soignante avait traité Jamil Haddad avec amour, ainsi qu'avec le fils adoptif de six ans. Il le portait toujours dans ses bras, l'embrassait et jouait avec lui. L'aide-soignante conduisait souvent un tracteur avec Jamil et le garçon était vraiment heureux.

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



**Une mini caméra également à l'entrée de la maison - Tout ce qui est attaché au bien-être de l'enfant ?**

Elle ne sait pas ce qui s'est passé le soir du 06.05.2024 au 07.05.2024, dit un voisin. Qu'il y ait eu une voiture accidentée avec un médecin urgentiste ne l'était pas non plus. Elle avait entendu dire que le couple avait conduit l'enfant à l'hôpital de Leverkusen eux-mêmes. Sur

Internet, elle a vu que l'aide-soignante avait donné des somnifères au garçon. Une femme plus âgée nous a dit pendant les recherches que cela avait fait le tour du village comme une traînée de poudre - que le petit garçon était mort. Vous ne devriez pas faire quelque chose comme ça – administrer des somnifères – a-t-elle expliqué, choquée. Cela peut souvent entraîner un arrêt respiratoire chez les enfants, selon les habitants du village de Neschen.

Tout le monde se demande pourquoi les infirmières ont conduit Peters, le seul enfant de deux ans, Jamil Haddad, à l'hôpital elles-mêmes. Pourquoi n'a-t-on pas appelé d'urgence et une ambulance avec un médecin urgentiste a-t-elle été appelée pour l'enfant ? Beaucoup se demandent également comment cela pourrait arriver à un arrêt respiratoire final et le garçon pourrait en mourir - et cela sous la garde de la femme - qui serait médecin ou employée d'une clinique.

N'a-t-elle pas tenté de la réanimer ? Pourquoi la clinique de Leverkusen a-t-elle été approchée, car d'autres hôpitaux auraient été beaucoup plus proches. De la maison des Peters à la clinique de Leverkusen, il faut 18 minutes de route (14,2 km) pour rejoindre l'hôpital évangélique Bergisch Gladbach, 15 minutes (10,8 km).

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



**Même à l'entrée de la maison – tout est sécurisé, mais aucun nom sur le**

Comme l'épouse est censée travailler comme médecin ou employée dans une clinique, on ne comprend pas du tout dans le village de Nesch en Allemagne qu'elle n'a pas appelé un collègue spécialiste. Parce qu'elle travaillerait à la clinique de Cologne-Merheim, un hôpital renommé. Cette indication n'a pas encore été confirmée. Il est également étrange que les Peters n'aient pas été vus dans le village depuis environ 14 jours. Le couple aurait voyagé - même si le département des enquêtes criminelles enquête officiellement sur une cause inexplicable de décès après une plainte des participants à la veillée devant la clinique de Leverkusen le 10.05.2024. C'est-à-dire depuis le moment où la photo de M. Peters a été publiée par notre équipe éditoriale et sur les réseaux

sociaux pour obtenir plus d'informations sur cet homme. Nous voulions savoir comment cette terrible tragédie avait pu se produire et pourquoi de telles erreurs professionnelles avaient été commises dans les soins de Jamil mourant.

Néanmoins, un voisin confirme que l'aide-soignant de Peter a été profondément attristé par la mort du garçon - incompréhensible pourquoi il n'est pas venu aux funérailles.



**La vie est assez belle en tant que mari au foyer avec 2 enfants adoptés présumés.**

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

Il est également intéressant de noter qu'après que le journaliste Fassbender ait voulu contacter le couple au panneau de sonnette anonyme, une voiture est arrivée un peu plus tard. Bien qu'il ait déjà quitté la propriété – parce que les volets avaient été baissés et que la maison était déserte – il l'avait remarqué après le contact avec la sonnette – il a crié autour de lui que le journaliste devait quitter la propriété. Quand il a vu que le journaliste parlait à un voisin, il a dit à haute voix : « Ne parlez pas à cet homme ». Le journaliste a répondu qu'il ne pouvait interdire à personne dans ce pays. L'homme s'est ensuite éloigné aussi vite qu'il avait pris de la vitesse.

**De nombreuses questions subsistent sur la mort de l'enfant Jamil Haddad sous la « garde » du « Jugendamt ». Les proches veulent savoir. Le comportement scandaleux du « Jugendamt » Bergisch Gladbach, après la mort du garçon envers la mère, également par ce tuteur professionnel Brenner, doit également être traité à tout prix. Nous voulons faire la lumière sur ce point dans l'un des prochains articles.**

**Merci – mais aussi mépris – approprié à ce stade !**

À ce stade, nous devons absolument mentionner que la secrétaire du directeur du tribunal de district de Bergisch Gladbach et parfois aussi la directrice Johanna Saul-Krickeberg elle-même, mais aussi la secrétaire du maire de la ville de Bergisch Gladbach, ont vraiment aidé et essayé de désamorcer les problèmes provoqués par leurs employés

**JE SUIS TOUJOURS**

**BON**

**MALIN**

**ANORMAL**

**BIZARRE**

**ET**

**UNIQUE**

contrairement à Mme Schleifer (trompe la mère et sa compagne) du bureau des demandes légales du tribunal d'instance GL ou à la juge Gudula Bayer qui refuse constamment ou aussi cette employée du « Jugendamt » Mme Christiane Wittscheir, (ne veut plus être appelée) la représentante du personnel de Mme Sabine Lautenschläger, (Mme Lautenschläger n'est pas mieux) Mme I. Zimmermann (assez terrible, à scandaleux) ou la tutrice officielle de Katrin Albrecht-Kölln, pédagogue sociale diplômée de Jamil – (ne veut rien savoir de plus et veut qu'on la laisse tranquille) – mais aussi la



03/04.06.2024; Apparemment, l'aide-soignant Peters a visité aujourd'hui le « Jugendamt » de Bergisch Gladbach. Après avoir été repéré par sa mère Lamia Haddad vers 15h30, il aurait marché rapidement - ne parlant apparemment qu'au téléphone - jusqu'à une voiture portant la plaque d'immatriculation BO-RN 820 et aurait prétendu ne pas avoir vu la mère. Cela indique qu'il existe une possibilité de risque de panne de courant. L'équipe éditoriale informera le ministère public qu'un mandat d'arrêt sera émis à des fins de vérification en raison du risque de dissimulation ou au moins pour émettre des conditions selon lesquelles les accusés ne peuvent plus se contacter.

[Voici la lettre adressée au parquet de Cologne – veuillez cliquer sur](#)

[Vers le blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

tutrice professionnelle constamment menteuse Brigitte Brenner de Cologne, (se mentent effrontément) qui se sont tous comportés de manière assez dégoûtante comme une hache dans la forêt (humaine, morale, malveillante et déviante jusqu'au sadisme), – malgré les grandes souffrances qu'ils ont causées à la mère et aux membres de la famille. Dans l'ensemble, selon ceux qui sont informés de ce scandale, – c'est comparable à la nouvelle/ancienne sorte d'impuissance terrible, enfermée dans une douche d'un camp de concentration et entourée de dames en uniforme du NSDAP, avec des fouets de cheval qui frappent sur tout quand elles veulent sortir – et ensuite vont à l'église et croient vraiment qu'elles sont de bonnes chrétiennes.



La tombe de Jamil Haddad peu après les funérailles, préparée par une famille prétendument totalement antisociale, selon le « Jugendamt », l'"expert » et d'autres bénéficiaires de cette innommable histoire de vol d'enfants.

**Regardez un reportage vidéo de 2022 sur ce scandale ici**

Lecteur vidéo



[Vous pouvez découvrir à quel point il a été difficile d'obtenir de ce « Jugendamt » et du tuteur qu'ils fassent quoi que ce soit après la mort du petit Jamil, en cliquant sur la déclaration écrite déposée. C'est juste incroyable !](#)